

こんばんは。

先日、ある生徒さんが  
コロナワクチンを接種するので  
授業に少し遅れるという話がありました。  
その際、

「注射は痛いのか？」  
という話になりまして…。



私は8月末に接種したのですが、  
インフルエンザワクチンと比べると  
圧倒的に痛くなかった印象です。

「え？もう終わりですか？

本当に打ちましたか（笑）？」

という感じでしたね。

その旨を伝えたところ、生徒さんから

「それは先生が

**おじさん**だからですよ！」

と言われました（笑）。

おじさんだから

痛みを感じる神経が弱くなっているという  
理屈らしいです（笑）

そこで、当塾の講師である田村と斉藤も  
ワクチン注射は全く痛くなかったと  
言っていたのを思い出し、

その旨を伝えたところ…

「いやいや！ みんな、

**おじさん**じゃないですか！」

と再び言われました。

うん、確かに、みんなおじさんだね（笑）。  
反論になってなかったことは認めます。

でも

何でもかんでも

「おじさん」で、まとめるのは良くない（笑）

そんなクリエイトのおじさん達、  
引き続き感染対策を実施しています。

出勤前の検温はもちろんのこと、  
生徒さん達と同様、塾に入る前には  
石鹸で手を洗っています。  
マスクも飛沫対策に一番効果のある  
不織布マスクをつけています。  
電話機も使うたびに消毒しています。  
食事も三人が同じ空間で同時にとらないよう  
気を付けています。

（私は駐車場の自分の車の中で  
おにぎり等を食べています。）

生徒さんたちが使用する消毒液も  
毎日作り直し、古いものは破棄しています。  
そして、以前お伝えした通り  
教室内の机やイスはもちろんのこと  
ドアノブ、窓、事務室内のデスクやコピー機  
パソコンにいたるまで抗菌コーティングを  
施しています。

各自がやれることを最大限に実施し、  
今後も本郷教室で学習することを  
守っていきたいですね。

今後とも、ご協力のほどを  
どうかよろしくお願いいたします。

共に頑張りましょう！！  
3人のおじさんと共に（笑）

おっと、

何でもかんでも  
「おじさん」で、まとめるのは  
良くないと言った本人が  
最後、おじさんでまとめてしまいましたね（笑）

今日の BGM

藤井風 「燃えよ」  
雨のパレード 「Horizon」  
YONA YONA WEEKENDERS 「遊泳」  
METALLICA 「Sad But True」

大内